

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Philémon, le 16; à Saint-Ephrem, le 17; à Sainte-Hélène, le 19 et à Sainte-Catherine le 21.—Le procès intenté à l'Archevêque de Montréal a fait un pas de puce dans les derniers jours de septembre.—Pour calmer certaines consciences timorées, inquiètes de voir les évêques, absents ou décédés, toujours représentés au Conseil de l'Instruction publique, le *Courrier du Canada* a bien voulu rappeler que leur titre n'est pas personnel mais réel, c'est-à-dire attaché au siège épiscopal.—M. le curé de Portneuf a béni solennellement, le 27 septembre dernier, la pierre angulaire de la chapelle de Sainte-Christine.—M. le curé de Saint-Alban a commandé un carillon de trois cloches, de manufacture française, pour son église. La paroisse et le curé, la fabrique et les paroissiens et marraines initiés en sont les donateurs.—Il vient de paraître une petite vie *illustrée* de la Vén. Mère Marie de l'Incarnation, destinée à vulgariser la connaissance des vertus de la grande Ursuline et à hâter par là sa béatification. Prix : 5 cents l'exemplaire, 55 cents la douzaine et quatre piastres le cent. Toutes nos familles canadiennes devraient se procurer cet opuscule. Dans toutes les églises du diocèse de Québec, une quête sera faite, selon le désir du Saint Père, le troisième dimanche d'octobre, pour venir en aide aux Séminaires et Collèges de l'Inde.

Etats-Unis.—Tout ce que les journaux ont écrit à propos de la prétendue déposition de l'archevêque de Saint-Louis, est complètement dénué de fondement.

France.—La grève qui vient d'éclater dans le Pas-de-Calais et le Nord menace d'être infiniment plus grave que celles qui l'ont précédée.—Plusieurs journaux prétendent que le général Miribel a été empoisonné.—Le 8 septembre a été offerte et bénite à Lourdes la Bannière de Russie. Sur l'une des faces est écrit le nom de Saint-Petersbourg; au-dessous se trouve l'image de Notre-Dame de Lourdes, qui, depuis trois ans, accomplit des miracles en son sanctuaire de l'église Sainte-Catherine, dans la capitale russe; sur l'autre face, avec l'exclamation *Ave Maria*, en caractères russes, est peinte une image miraculeuse russe : *la joie des affligés*. On remarque que ce tableau est parsemé de pièces de monnaie. Durant un orage, la foudre tomba sur la chapelle qui contenait l'image de la sainte Vierge; tout fut consumé, excepté l'image, et le tronc ayant été brisé, les monnaies se retrouvèrent collées sur le tableau qui prit dès lors le nom de la « Vierge aux monnaies. » M^{lle} Lasserre représentait les donateurs en cette circonstance.—En ce moment, 50 prêtres ou séminaristes du diocèse de Rodez, font leurs 28 jours de service militaire.—Dunkerque a célébré par des fêtes splendides, le 8 septembre dernier, le centenaire de la levée du siège de cette ville.